



Amazon: 12.000 Saisonarbeiter werden in Frankreich für das Jahresendgeschäft angeheuert

Amazon will mehrere tausend Saisonarbeitskräfte für Logistikarbeiten in „Distributionszentren, Sortierzentren und lokalen Lieferagenturen“ einstellen.

Wie jedes Jahr wird Amazon im letzten Quartal wieder neue Mitarbeiter einstellen. Der Online-Einzelhandelsriese kündigte am Mittwoch an, dass er 12.000 Saisonarbeiter in Frankreich für das Weihnachtsgeschäft einstellen will, das ein Höhepunkt für das Online-Shopping ist.

„Die Stellen sollen in Amazons französischem Logistiknetzwerk besetzt werden, das Distributionszentren, Sortierzentren und lokale Lieferagenturen umfasst“, so der Konzern. Nach eigenen Angaben wird die Zahl der Mitarbeiter bis Ende des Jahres auf 14.500 Festangestellte steigen.

Amazon setzt auf den E-Commerce-Boom

„Die Mitarbeiter, die während der Weihnachtszeit zu Amazon kommen, werden eine wichtige Rolle bei der Vorbereitung, dem Verpacken und dem Versand von Bestellungen spielen“, so Amazon, das auf den E-Commerce-Boom setzt, der durch die Covid-19-Pandemie und die damit verbundenen Einschränkungen für klassische Geschäfte noch beschleunigt wurde.

Anfang September gab das Unternehmen bekannt, dass es in den Vereinigten Staaten, Europa und im asiatisch-pazifischen Raum 55.000 Mitarbeiter für Büroarbeitsplätze (Personalwesen, Marketing, Technik) einstellen will, nachdem es in den Vereinigten Staaten seit Beginn der Pandemie bereits mehr als 450.000 Mitarbeiter eingestellt hat. Ende 2020 beschäftigte Amazon weltweit 1,3 Millionen Mitarbeiter.